

Carmen Escrivá, die Schwester des hl. Josefmaria

Von Anfang an übernahm Carmen Escrivá die Arbeiten im Haushalt der Zentren des Opus Dei und ermöglichte dadurch, die ihnen eigene Familienatmosphäre zu schaffen, die sie so anziehend macht und es den Bewohnern erleichtert, die christlichen Tugenden im Alltag zu leben.

29.07.2013

Von Anfang an übernahm Carmen Escrivá die Arbeiten im Haushalt der Zentren des Opus Dei und ermöglichte dadurch die ihnen eigene Familienatmosphäre zu schaffen, die sie so anziehend macht und es den Bewohnern erleichtert, die christlichen Tugenden im Alltag zu leben.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/carmen-escriva-die-schwester-
des-hl-josefmaria/](https://opusdei.org/de-at/article/carmen-escriva-die-schwester-des-hl-josefmaria/) (10.02.2026)